

「湘南地区まちぢから協議会」R6.10 月度定例会 議 事 録		作成年月日
		2024 年 10 月 21 日
日 時	2024 年 10 月 20 日 (日) 17:00~18:30	
場所	コミセン湘南 第一会議室	
出席者 (敬称略)	高山会長、塩崎副会長、南副会長兼こども育成部会長、高野会計、甲賀監事、杉寄監事、和賀社会福祉部会長、青木スポーツ健康部会長、中山広報部会長、永川防災安全部会長、奥山自治会長、植田委員、廣田委員、根岸委員、加藤委員、秦野委員、座波さん(インターン生)、杉本担当(市民自治推進課)	
<p>1. 10 月度まちぢから協議会連絡会報告について (高山会長) 定例会資料のとおり報告された。意見等なし。</p> <p>2. 特定事業(部会、委員会)報告について</p> <p>○おでかけワゴン事業の状況について(おでかけワゴン 塩崎委員長)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・11 月はベルパーク住民で 2 名の新規利用者の予約が入っている。 ・定期便では 2024 年 6 月から 1-3 便、2-4 便はセットでの利用がルール化させていたが、添乗員によっては利用者に融通を効かせている状況があり、再度ルールの徹底を確認した。 <p>○中学生の居場所づくり事業の状況について(こども育成部会 南部会長)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・土曜日開催については、部活があるため比較的中学生の参加者が少ない。 ・部活単位での参加等、多くの中学生が参加してくれている一方で、不登校の子の居場所づくりが課題である。不登校の両親が共働きで 1 人自宅に残されるケースもあるため、地域でそのような子たち向けに何かできないかと思うことがある。アイデアがあれば南まで。 <p>○広報部会活動事業の状況について(中山広報部会長)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・令和 6 年度第 2 号となる広報誌の発行準備を進めている。今後記事依頼の協力をお願いしたい。 ・回覧版がスムーズに届かないことの対策として、HP に各自治会の回覧をアップすることを進めている。現在、柳島・松尾で事例があるが、HP 上に各自治会の箱は用意しているので積極的な活用をお願いしたい。 <p>3. その他</p> <p>○活動結果報告</p> <p>9 月 26 日(木) 秋の交通安全キャンペーン。手をあげて横断歩道を渡ろう。(8 時~9 時) - 当日のぼり旗を手違いにより用意できなかったため、次年度は注意が必要。</p> <p>9 月 28 日(土) しろやま公園にて湘南地区防災フェス。9 時 30~ - 天候にも恵まれ無事開催でき、総参加者数は 260 名であった。アンケートも一般参加者 169 名のアンケートも回収することができた。ただ 10 代~20 代の参加者が少なかった。11/23 (土) 13:30~防災安全部会臨時会を開催し、アンケート内容等について意見交換を行う。</p> <p>10 月 14 日(祝月) スポーツフェス(柳島スポーツ公園 9 時~) - 昨年比+100 名の延べ 315 名の参加があり盛況であった。浜見平ダンスクラブに協力いただき、「みんなで踊ろうダンスタイム」を新たに試み、フェス要素も取り入れた。</p> <p>○今後の活動について</p> <p>10 月 23 日(水) 環境パトロール</p> <p>10 月 26 日(土) 湘南地区福祉まつり(柳島小学校、10 時~)</p> <p>10 月 27 日(日) 海岸清掃(柳島歩道橋南側海岸、7 時~)、しroyama公園映画会(18 時~)、国政選挙</p> <p>10 月 31 日(水) 中島中学校防災学習(14 時~)</p> <p>○市長意見交換会について(高山会長)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・開催日を 2025 年 2 月 1 日(土)の午前中で開催することで役員会にて決定したため、ご参集をお願いしたい。特に異議はなし。 <p>○湘南国際マラソンの交通規制について</p> <p>12/1 (日) 8:00~15:45 に開催に伴う、交通規制の周知チラシについて回覧依頼があった。</p> <p>○中島中学校創立 50 周年記念事業について</p> <p>2025 年に中島中学校は創立 50 周年を迎える。については湘南地区まちぢから協議会より寄贈品を検</p>		

討している。現在の案では、ステージ演壇用のカバーを想定している。また中学校の周年記念事業に協力すべく、役員会で実行委員会を組み、中学校側と調整しながら準備を進めていくことでよいか提案され、特に異議はなかった。

○湘南地区定例会のタブレット端末利用について

昨年度まで使用していたタブレットは会議中にもう使わないのか、和賀社会福祉部会長より質問があった。

会議室の通信環境が悪いこと、結局各団体に情報をおろす際に、紙媒体の資料が必要だという声が多いことから現状は紙資料で行っているが、何か良い意見があれば受け付ける旨、高山会長より説明があった。

○道路交通法の改正について

令和6年11月1日に施行される改正道路交通法では、自転車運転中のながらスマホ、酒気帯び運転および幫助に関して新しく罰則が整備される。改正内容の詳細は警視庁HPで閲覧可能。

○各自治会、各部会の状況報告・情報交換

内容省略（定例会資料の手書きメモ欄をご参照ください。）

○次回湘南まちぢから協議会会議日程について

役員会：11月16日(土)16時00分～※同日コミセンまつりのため時間変更

自治会長部会：11月17日(日)16時～

定例会：11月17日(日)17時～